

Ajaccio

AIACCIU

corse-matin



Mezu Mare fait peau neuve

Hier matin a eu lieu la 2^e édition du Recycla Raid spécial Mezu Mare. Une épreuve sportive non-compétitive qui a réuni plus d'une centaine de bénévoles, avec pour objectif de nettoyer l'île des Sanguinaires de tous ses déchets



La mission des participants était de dépolluer, à travers une activité sportive, cet espace naturel exceptionnel, classé Grand site de France.

/PHOTOS JEAN-PIERRE BELZIT

80

Dans l'environnement marin, le pourcentage de déchets provenant de la terre. 20 % sont issus des activités maritimes. Parmi ces déchets, seulement 30 % restent en surface, dont 15 % s'échouent.

34

En pourcentage, la proportion de filtres à cigarettes sur l'ensemble des déchets présents sur les plages. Viennent ensuite les sacs en plastique (14 %), les emballages pour la nourriture (9 %), les capsules de bouteilles (9 %), les bouteilles en plastique (7 %), les sacs en papier (6 %), les pailles en plastique (6 %), la vaisselle de pique-nique (5 %), les bouteilles en verre (5 %) et enfin les canettes (4 %).

LES CHIFFRES